

Déclaration sur la situation au Venezuela

Janvier 2017

L'Association des Études Latino-Américaines (LASA) exprime sa profonde préoccupation au sujet de la situation actuelle au Venezuela. La décision de la Cour suprême de justice de priver l'Assemblée nationale de ses fonctions législatives représentait une étape décisive vers un régime autoritaire. La tentative de dissolution de l'Assemblée nationale a supprimé le principe constitutionnel de la séparation des pouvoirs et la volonté du peuple vénézuélien, exprimée lors des élections législatives de décembre 2015.

Avec près de la moitié de ses membres en Amérique latine, la LASA est une organisation internationale qui affirme dans les termes les plus vifs qui soient les principes de la liberté académique et de la protection des droits de l'homme. La LASA demande au gouvernement vénézuélien de respecter la Constitution bolivarienne et les fonctions législatives de l'Assemblée nationale et de libérer tous les prisonniers politiques.

- Joanne Rappaport, présidente de la LASA, Georgetown University
- Gil Joseph, président sortant de la LASA, Yale University
- Aldo Panfichi, Vice-président / Président élu, Pontificia Universidad Católica del Perú
- Patricia Tovar, trésorière, John Jay College
- Evelina Dagnino, membre du Conseil exécutif, Universidade Estadual de Campinas
- Robin Derby, membre du Conseil exécutif, University of California, Los Angeles
- Maria Helena Machado, membre du Conseil exécutif, Universidade de São Paulo
- Claudia Ferman, membre du Conseil exécutif, University of Richmond
- Daniela Spenser, membre du Conseil exécutif, CIESAS / Mexico City
- Catalina Romero, membre d'office, Pontificia Universidad Católica del Perú
- Timothy Power, membre d'office, University of Oxford
- Florencia Garramuño, membre d'office, Universidad de San Andrés
- Philip Oxhorn, membre d'office, McGill University
- Aníbal Pérez-Liñán, membre d'office, University of Pittsburgh
- Jo-Marie Burt, membre du Conseil exécutif, George Mason University

Concernant LASA

L'Association des Études Latino-Américaines (LASA) est la plus importante association professionnelle au monde, rassemblant des individus et des institutions engagés dans les études sur l'Amérique latine. Avec plus de 12 000 membres, plus de 65% provenant de l'extérieur des États Unis, LASA est la plus importante association professionnelle, regroupant des spécialistes de l'Amérique latine d'à travers le monde et de toutes les disciplines et professions. La mission de LASA est d'encourager la discussion intellectuelle, la recherche et l'enseignement sur l'Amérique latine, les Caraïbes, et leurs peuples à travers le continent américain ; de promouvoir les intérêts de ses divers membres ; et de favoriser l'engagement civique grâce à la création de réseaux et de débats publics.

Si vous souhaitez interviewer un membre du Conseil Exécutif de la LASA, vous pouvez contacter le bureau des communications de la LASA au (412) 648-7929 ou à l'adresse lasa@lasaweb.org.

LATIN AMERICAN STUDIES ASSOCIATION

416 Bellefield Hall
University of Pittsburgh
Pittsburgh, PA 15260
lasa@lasaweb.org
Tel: 412-648-7929
Fax: 412-624-7145

